" Spendengipfel"

Kreuzkirche sammelt für Neubauprojekt

lÜOENSCHEID • Am Sonntag wird es im Gottesdienst der Kreuzkirche an der Worthstraße wohl nicht nur eine normale kirchenübliche Kollektensammlung geben. Im Rahmen eines sogenannten "Spendengipfels" zugunsten des Gemeindehaus-Neubauprojektes sind alle Gemeindemitglieder, Freunde und Förderer zu einer Sondersammlung aufgerufen, um die Bereitstellung der noch fehlenden Gelder sicherzustellen und den Baubeginn im Frühjahr 2012 zu ermöglichen. Hierbei sind Einzelspenden laut Gemeinde genauso gerne gesehen wie Dauerspenden über einen begrenzten Zeitraum, die in Form einer Absichtserklärung in den Spendenbeutel gegeben werden können. Freuen konnte sich die Gemeinde bereits, da die -ersten Absichtserklärungen schon eingereicht wurden.

Alle Leser und Spender, die am Sonntag nicht in die Kreuzkirche kommen können, dieses gemeinnützigsoziale Projekt aber gerne unterstützen möchten, können dieses durch eine Überweisung auf das Projektkonto des Fördervereins Kreuzkirche bei der Sparkasse Lüdenscheid tun (Konto-Nr, 332940, BLZ 45850005, Stichwort: Neubauprojekt Spendengipfel).